

# Esperanza de acuerdo eleva precio del café

Londres, Sept. 10 (AP). Las esperanzas de que se logre un acuerdo para prorrogar el Convenio Mundial del Café, combinadas con compras recientes, contribuyeron a fortalecer hoy los precios en todos los mercados, al elevar el precio promedio de 15 días para las variedades de más venta a 1.19 dólares la libra.

Cuando el promedio de 15 días computado por la Organización Internacional del Café (OIC). Llega a los 1.20 dólares la libra, el director ejecutivo de la OIC, el brasileño Alexandre Beltrao, está obligado a liberar un millón de sacos para agregarlos al total global de exportación correspondientes al último trimestre del año cafetalero 1981-1982.

Dado que los precios se vieron debilitados durante el año, la cuota global inicial fue reducida en tres ocasiones, la más reciente de ellas a principios de agosto, cuando el promedio de 15 días cayó por debajo de los 1.15 dólares la libra.

Los países miembros de la OIC que exportan más de 400 mil sacos anuales y tienen derecho a una cuota de exportación

básica, vieron sus asignaciones iniciales para todo el año reducidas de 54.2 millones a 50.8 millones de sacos.

## OIC sobreestimó la demanda

Además, la nueva cuota global también sufrió una merma de 600 mil sacos debido a que la OIC sobreestimó inicialmente la demanda.

Pasa a la página 27

## Hecha un desastre quedó la embajada de Polonia

Berna, Suiza, Sept. 10 (AP). Tras un día de interrogatorios, las autoridades suizas dijeron hoy que los terroristas capturados tras la toma de la embajada polaca aquí compraron sus armas en Suiza y llegaron a este país procedentes de Alemania Occidental.

Un vocero del Ministerio de Justicia, Ulrich Hubacher, también confirmó la existencia de un tratado de extradición entre Polonia y Suiza, suscrito en 1937, que da a Varsovia base legal para reclamar a los ciudadanos polacos que enfrenten un juicio penal en su país.

Poco después de la toma de la embajada por una veintena de agentes antiterroristas, que detuvieron a los cuatro comandos anticomunistas y dieron la libertad a sus cinco rehenes, el ministro de Justicia descartó la posibilidad de una extradición a Polonia con

el argumento de que no había tratado alguno en tal sentido con Varsovia.

Hubacher dijo empero que el gobierno no formularía comentarios al respecto mientras no recibiese una solicitud de extradición del gobierno polaco.

## "Quedó hecha un desastre"

La embajada, según un funcionario del gobierno "quedó hecha un desastre" tras la incursión de los comandos, que detonaron alrededor de diez cargas explosivas para penetrar en su interior.

El funcionario, que declinó ser identificado, dijo que los daños ascenderían a millares de dólares.

Los comandos, que dijeron "Pasa a la página 13"



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LO MAS ALTO. Munich, septiembre (DaD). Inauguración de la estación de telecomunicaciones, en la República Federal de Alemania. Se encuentra instalada en el pico más alto de Alemania, el Zugspitze ubicado en Los Andes y tiene 3 mil metros de altura.

# Thatcher irritada contra embargo

Londres, Sept. 10 (AP). La primera ministra Margareth Thatcher ordenó hoy a otras dos compañías británicas que ignoren el embargo del presidente norteamericano Ronald Reagan sobre siministros de materiales para el gasoducto soviético.

El anuncio del gobierno británico se produjo horas después de que Estados Unidos dijo que prohibirá la exportación de tecnología petrolera y de gas a la compañía John Brown, que envió ayer seis turbinas para el gasoducto.

Thatcher, considerada la aliada más

fuerte de Reagan en Europa, mostró irritación por las sanciones contra John Brown, e inmediatamente ordenó a las empresas Walter Kidde y Andrew Antennas, subsidiarias de compañías norteamericanas, que cumplan sus contratos con Moscú.

Con la última orden suman seis las firmas británicas que desafían el embargo, impuesto por el gobierno del presidente Ronald Reagan en respuesta a la imposición de Ley Marcial en Polonia. John Brown y las otras firmas recibieron órde-

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVEN A SUBMARINO. Chicago, Sept. 10 (AP). Robert McLaughlin (izquierda) miembro de la tripulación norteamericana que en junio de 1944 capturó el submarino

alemán U-505, pasea hoy, dentro de la nave, con el ex miembro de la tripulación del submarino y ex enemigo, Ernest Beecker.

## Irak incendia un buque de Irán al atacar puerto

Nicosia, Sept. 10 (AP). Aviones de guerra iraqués atacaron "la principal zona de muelles" del puerto iraní de Bushehr en el Golfo Pérsico e incendiaron un buque tanque, dijo hoy Irak en un comunicado militar transmitido por Radio Bagdad.

El comunicado dijo que el ataque ocurrió anoche y los aviones regresaron a salvo a su base.

Los comunicados añadieron que surgía humo del buque tanque, que no fue identificado. También dijeron que la zona atacada está a más de 70 kilómetros al sudeste de la

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCIDENTE POR LLUVIA. Castaic, California, Sept. 10 (AP). Los cadáveres de 2 víctimas de un choque ocurrido ayer, debido a que la lluvia tornó resbaladiza la vía, son retirados en camillas. Hubo 20 heridos en el accidente entre un autobús y una camioneta, que es levantada por una grúa.

## Unos \$10 mil millones cuestan a E.U. ilegales

Washington, Sept. 10 (AP). Los extranjeros que viven ilegalmente en Estados Unidos cuestan al gobierno unos 10 mil millones de dólares por año, según el Fondo del Medio Ambiente.

El Fondo estimó que el gobierno gasta esa suma en compensaciones de desempleo, bonos de alimentos y otros programas dirigidos a los trabajadores norteamericanos que son desplazados por los extranjeros.

En una conferencia de

presta realizada ayer aquí el Fondo, un grupo de estudio privado, dijo que hay unos 8 millones de extranjeros que viven ilegalmente en el país, la mitad de los cuales trabaja.

## Varios millones de ilegales

Nadie sabe realmente cuántos extranjeros ilegales viven en Estados Unidos, y funcionarios del Censo han declinado estimar el total. La mayoría de los

Pasa a la página 13

## Por préstamo Argentina levantará sanciones

Toronto, Sept. 10 (Latin-Reuters). Argentina levantará las sanciones económicas y comerciales que aplicó a Gran Bretaña durante el conflicto por las islas Malvinas a cambio de un préstamo del Fondo Monetario Internacional (FMI), dijo anoche el director gerente de dicha entidad crediticia internacional.

Jacques de Larosiere, dijo al final de la conferencia conjunta del FMI y el Banco Mundial, que reunió a los líderes financieros mundiales, que Argentina,

que al igual que México soporta una pesada deuda externa, solicitó el préstamo en el transcurso de la conferencia cumplida esta semana.

No especificó sin embargo el monto solicitado.

La reunión de cuatro días culminó con una nota de moderado optimismo entre los delegados sobre las perspectivas de arrancar a la economía mundial de la recesión, e impedir el colapso de la estructura bancaria internacional.

Durante todo su transcurso prevalecieron los te-

Pasa a la página 13

## Breves Internacionales

### Allanan gran plantación de marihuana

Washington, Sept. 10 (AP). Las autoridades mexicanas allanaron una plantación de marihuana con un valor de unos 880 millones de dólares en el mercado callejero ilícito, dijo hoy un vocero de la Agencia Federal del Control de Drogas.

Añadió que los funcionarios mexicanos descubrieron alrededor de 220 toneladas de marihuana de alta potencia en lo que se calificó como una "plantación sin semilla" en el centro del país, dijo el vocero de la agencia, David Hoover.

### Begin acusa a E.U. de interferencia

Jerusalén, Sept. 10 (Latin-Reuters). El primer ministro Meachem Begin acusó a los Estados Unidos de grave interferencia en los asuntos israelíes e insinuó que está tratando de derribar a su gobierno.

En una entrevista en la revista del ejército israelí, que será publicada este fin de semana, Begin dijo: "nuestros amigos estadounidenses deben recordar que Israel no es Chile y que yo no soy el fallecido presidente Salvador Allende".

### Procesan a ocupantes embajada

Berna, Sept. 10 (Latin-Reuters). Suiza inició hoy acción legal contra cuatro hombres armados que ocuparon la emba-

Pasa a la página 37